

Straßenprojekte: Keine Infos?

GR-ENZERSDORF - Die Bürgerinitiative Marchfeld – Groß Enzersdorf (BIM) ärgert sich über „mangelndes Interesse“.

24 Gemeinderäte, Bürgermeister Rainer Hübl, Vizebgm. und StR Hans-Jürgen Hegendorfer und weitere sieben Stadträte waren von der BIM persönlich per Brief

eingeladen worden, sich bei einer öffentlichen Veranstaltung den Fragen der Bevölkerung zur Lobau-Autobahn zu stellen.

Den Weg auf das Podium fanden – neben dem neuen WK-Obmann Herbert Röhrer – nur StR Ing. Karl Pfandlbauer (ÖVP), Gemeinderat Andreas Vanek (Grüne) und Gemeinderat Ing. Hubert Tomsic (SPÖ). Zwei weitere Gemeinderäte setzten sich ins Pu-

blikum, was auch Umwelt- und Gesundheitsstadtrat DI Dr. Peter Cepuder (ÖVP) vorzog.

„Ein Bürgermeister, der nicht mit der Bevölkerung reden will, Stadtpolitiker, die nicht informiert sind – und das über ein Projekt, das Groß-Enzersdorf maßgeblich und nachhaltig verändern wird,“ ärgert sich BIM-Sprecherin Margit Huber. Jetzt soll ein Treffen weiter helfen.